



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

TRANSCRIPCIÓN

INTERVENCIÓN INICIAL DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN EL ENCUENTRO CON EL PRIMER MINISTRO DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA LI QIANG.

Pekín, 9 de septiembre de 2024

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Querido primer ministro Li,

Muchísimas gracias por sus calurosas palabras y la hospitalidad que siempre, el pueblo chino y su gobierno, ofrecen a la delegación española.

Como usted bien ha dicho, visitar su país dos veces en menos de dos años es una muestra de la importancia que España concede a la relación bilateral con China. Y, en un mundo con grandes oportunidades y desafíos, quiero trasladarle al pueblo chino y a su gobierno que España quiere seguir estrechando sus relaciones bilaterales con China, para dar contenido a nuestra asociación estratégica integral, como usted bien ha señalado.

Y, me gustaría compartir con usted los tres objetivos de la visita que estamos desarrollando.

En primer lugar, quiero seguir dando impulso político a la relación entre nuestros dos países. España mantiene, creo, un excelente nivel de interlocución, a todos los niveles, basado en la confianza entre nuestros Gobiernos y la firme voluntad del gobierno de España es continuar, primer ministro, construyendo nuestra relación con un genuino espíritu de entendimiento y de colaboración.

España desea explorar las oportunidades de inversión que ofrecen especialmente las nuevas industrias verdes. Me acompaña una importante y diversa delegación empresarial española.

Me reuniré tanto con ellas como con empresas chinas de especial relevancia para seguir ampliando la colaboración económica, comercial y de inversión entre nuestros dos países.

En el ámbito de las relaciones entre la Unión Europea y China, España, primer ministro, tiene la firme voluntad de favorecer y de impulsar el diálogo, la negociación y los acuerdos equilibrados que beneficien tanto a la Unión Europea como a China.

Queremos tender puentes para defender juntos un orden comercial justo, en el más escrupuloso respeto del marco multilateral y manteniendo nuestros mercados abiertos, que permita crecer a nuestras economías y beneficiar a nuestras industrias y a nuestras sociedades.

Y finalmente, deseo que China y España, España y China puedan estrechar aún más sus lazos culturales, científicos y educativos, pues son los que más ayudan a conectar



a nuestras respectivas sociedades y a promover el mejor conocimiento de las realidades china y española.

Primer ministro, creo que nuestros dos países encarnan culturas de peso y de gran proyección internacional con una larga historia. Si el chino mandarín es la primera lengua en el número de hablantes nativos, el español es la segunda.

Me gustaría que, gracias al impulso de los intercambios en estas áreas lográramos conectar las mentes y los corazones de China y del mundo hispano-parlante.

Celebro, por tanto, en este ámbito, sinceramente, que mañana vayamos a inaugurar una nueva sede del Instituto Cervantes en una ciudad que usted conoce muy bien, que es la ciudad de Shanghái.

Estoy convencido de que la intensa agenda de encuentros que mantendré estos días en China van a contribuir a lograr los objetivos que nos hemos planteado en este viaje.

Le reitero, primer ministro, mi agradecimiento por la buena disposición de su Gobierno, para que así sea, y la hospitalidad con la que siempre nos acoge en las visitas que tenemos oportunidad de hacer aquí en China.

Muchas gracias. “*Xièxiè*” (Gracias)